

L'Iran, la Russie et la Syrie confirment leur engagement de lutter contre le terrorisme



Moscou, 10 juin, (RHC).- L'Iran, la Russie et la Syrie ont ratifié leur engagement de lutter contre le terrorisme et ils ont appelé la communauté internationale à en faire autant et à faire respecter le cessez le feu en Syrie.

Une réunion sur la paix en Syrie a eu lieu à Téhéran , la capitale de l'Iran, à laquelle ont assisté les ministres de la défense des 3 pays.

Ils se sont accordés à signaler qu'établir un cessez le feu, apporter de l'aide humanitaire aux civils, et refuser tout appui politique et financier aux terroristes, sont les pas préliminaires sur la voie de la restitution de la paix dans la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96413-liran-la-russie-et-la-syrie-confirment-leur-engagement-de-lutter-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba